



# 稲穂いなほ

仙南小学校  
H29. 12. 13

No. 36



## 第1回タミヤスポーツ杯 フットサル大会U-12の部 準優勝 美郷FC

12月3日に行なわれた標記大会の報告を先週初めに受けました。今後の更なる精進にも期待しています。



## 授業参観・PTA親子研修会ありがとうございました！

昨日の授業参観では2・3・5年が学年単位での授業を、他学年は学級の授業を参観していただきましたが、子どもたちはいつも以上に張り切っていたようでした。

また、その後行なわれた「なまはげ太鼓鑑賞会」では、演奏そのものは30分ほどでしたが、ノリノリ状態で会場が盛り上がり、寒さを忘れる程の熱気に包まれ、楽しい一時を過ごすことができました。

学年・学級懇談後に行なわれた合同役員会では、これまでや今後の活動等について報告やPTA活動に関する意見などが出され、有意義な会となりました。中には、1年生と5年生の親子レクが親子スキーであることを受け、せっかく雪国に暮らしているのだから、もっとスキーを楽しんだ方がいいので、お互い声を掛け合っていこうとの意見も聞かれました。幸い、この仙南地区には山本スキー場という安全・安心なスキー場があるので、お子さんをどんどんスキーに挑戦させてみてください。



